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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 
 

incontro del 18.04.2023 
ore 20.30  

 
 
INCONTRO N°85 

                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 13 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA: 40 
 
UDITORI ESTERNI 3   piu’ la responsabile dell’ufficio partecipazione 
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 17 
 
 
 
O. D. G 
 
L'o.d.g. è il seguente 
 
I. Aggiornamento situazione area Buon Pastore;  
II. Stato verde in quartiere; 
III. Iniziativa popolare per proteggere e valorizzare: "Il Nocciolo di Triante"; 
IV. Supportare la gestione del Teatro e far ripartire Il Triante; 
V. Organizzazione biciclettata del 28 maggio alla scoperta della proposta di mobilità 
lenta e ciclabili delle 3 consulte (Triante, San Fruttuoso e San Giuseppe, San Carlo). 
VI. Proposta campo estivo musicale  
VII. Aggiornamento C10 del 4 aprile sul regolamento delle consulte 
  
 

Varie 
 

1) Il coordinatore   della consulta inizia l’incontro presentandosi, accogliendo i nuovi 
iscritti e pubblicizzando alcune iniziative tra le quali: 

 
 “Facciamo merenda nelle capanne” che si svolgerà domenica 7 Maggio alle ore 

16,30 presso i giardini di Via Manara, organizzato dalla associazione “Germogli di 
comunità” con quale chiede di essere messo in contatto. 
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 “visita alla caserma dei vigili del fuoco” riservata ai bambini e che si svolgerà 
sabato 20 e  sabato 27, dalle 9,30-11,30 per un massimo di quaranta persone, 
organizzato dal coordinatore della consulta, con il supporto di alcuni cittadini 
monzesi 
 
2)La responsabile dell’ufficio partecipazione si complimenta con la consulta per il  
lavoro che sta svolgendo e afferma che sia quella con il maggior numero di iscritti 
pari a cinquantatré. 
Dato che il numero degli iscritti è superiore alla capienza consentita al centro civico 
Triante spiega ai partecipanti quali siano le possibilità e chiede loro di scegliere tra 
due ipotesi (svolgere le riunioni al centro civico San Fruttuoso o prevedere una 
modalità mista: sia in presenza sia on line) 
Si concorda che, per le prossime riunioni di consulta, la coordinatrice invierà nella 
mail di convocazione un link al quale collegarsi per confermare la propria 
partecipazione. Solo nel caso in   cui   l’adesione sia superiore a quaranta persone 
la riunione di consulta si svolgerà presso il centro civico San Fruttuoso.  
 
 
3) Il coordinatore affronta il tema dello stato delle scuole a Monza e chiede alla 
delegata della scuola Don Milani di relazionare   a riguardo. Quest’ultima illustra il 
documentato proiettato dal sig Pantaleo esplicitando la necessità di diversi 
interventi nelle scuole del Istituto Comprensivo Don Milani (quali a titolo di esempio 
infiltrazioni, muffa, sistemazioni dei giardini, degli orti, ringhiere dei balconi, 
facciate, scarichi   fognari ecc..) . Il coordinatore propone alla consulta di sostenere 
la scuola affinché le sue istanze possano essere maggiormente accolte. Su 
suggerimento della responsabile dell’ufficio partecipazione si concorda che la 
delegata incontrerà la dirigente scolastica che provvederà ad inoltrare la 
segnalazione agli   uffici   competenti e successivamente ne inoltrerà copia alla 
consulta che ha deciso di attivarsi per sostenerla. 

 
4) Una partecipante alla consulta illustra il progetto “un quartiere con i bambini” 
che verrà realizzato insieme alle scuole del territorio. Nel mese di Maggio una 
volontaria realizzerà dei laboratori con i bambini dell’asilo nido e della scuola 
dell’infanzia sul tema animali, natura, semina delle piante. Infine il sig Pantaleo 
sottolinea la buona collaborazione instaurato tra la scuola e la nuova responsabile 
della biblioteca di Triante. 
 
 

I. Aggiornamento situazione area Buon Pastore; 
 

Una partecipante presenta il progetto relativo alla riqualificazione dell’area “del    
Buon Pastore”, complesso nato come istituto per accogliere ragazze in difficoltà. Il 
coordinatore proietta delle immagini realizzate da un partecipante all’incontro. 
All’interno dell’area vi è un   bellissimo parco urbano secolare, una grotta, una 
chiesa panottica e l’edificio “Villa Angela” del 1700. L’istituto   è stato gestito da  
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una comunità di suore che nel 2005 lo ha venduto ad una società privata la quale   
vorrebbe costruire tre edifici residenziali con relativi boxes. Sul territorio di Monza 
sono attivi due comitati (“Buon pastore” e “Salviamo Villa Angela”) che chiedono 
che l’area non sia cementificata e hanno ottenuto che la proprietà si attivasse per  
il restauro della chiesa. I membri della consulta si confrontano sul tema, una delle 
ipotesi proposte dall’amministrazione è quella relativa alla realizzazione nella 
chiesa di un polo culturale con una biblioteca   e delle sale studio. Diversi membri 
sono preoccupati per l’aumento dell’occupazione del suolo pubblico e il vice-
coordinatore esprime la sua apprensione rispetto all’ipotesi della costruzione di 
nuovi grattacieli in zona San Fruttuoso. I cittadini interessati al progetto di 
riqualificazione dell’area del “buon pastore” possono scrivere alla mail del 
comitato Buonpastoremonza@gmail.it 

 
II. Stato verde in quartiere 
 

Il coordinatore chiede alla consulta di supportare una proposta di apertura del 
giardino scuola Leonardo, nei giorni di sabato e domenica   a tutto il quartiere. 
Non tutti i membri sono concordi, qualcuno   preferirebbe concentrare l’attenzione 
su altre aree e altri si preoccupano dello stato di pulizia della zona, dopo 
un’apertura al pubblico, la consulta decide comunque di inoltrare l’istanza 
all’amministrazione. 

 
La consulta affronta il tema dello stato del verde: alcuni partecipanti sono 
preoccupati per l’attuale situazione a Monza anche in previsione di un’altra estate 
calda che danneggerà la vegetazione e in previsione dei lavori per le fermate della 
metropolitana che interesseranno   il quartiere. Il tema verrà affrontato in modo 
piu’ approfondito nella prossima riunione di consulta. 

 
IV. Supportare la gestione del Teatro e far ripartire Il Triante; 
 

Il sig Pantaleo affronta il tema relativo alla necessità di supportare e sostenere le 
persone, che gratuitamente gestiscono il teatro. Interviene un cittadino (delegato 
della San Vincenzo, responsabile del gruppo di cammino e volontario del teatro) 
ricordando che il Teatro è molto attivo, con diversi spettacoli a cartellone quindi 
si rileva una forte esigenza di avere delle persone che si occupino della sua gestione 
dato che molto del lavoro ricade su un solo cittadino monzese.  
C’è bisogno di personale che faccia il corso antincendio e possa essere presente 
durante gli spettacoli. Dato che tramite dei fondi comunali si potrebbe ottenere un 
proiettore vi è anche   la possibilità di realizzare un cineforum. E’ indispensabile, 
però, che vi sia la disponibilità di persone che possano seguire l’aspetto culturale 
per la   scelta dei film, gestire il dibattitto, l’afflusso in sala e la gestione del bar.  
Il sig Pantaleo afferma che promuoverà un annuncio su Facebook e di avere dei 
contatti con delle studentesse del liceo artistico e con un cittadino monzese ex 
direttore del teatro di Taormina. 
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V. Organizzazione biciclettata del 28 maggio alla scoperta della proposta di mobilità 
lenta e ciclabili delle 3 consulte (Triante, San Fruttuoso e San Giuseppe, San Carlo). 
 
 

Un partecipante della consulta illustra il programma della biciclettata tra i tre 
quartieri (San Carlo - San Giuseppe, San Fruttuoso   e Triante).  L'attività si svolgerà 
sabato 21 maggio   mattina e non sabato 28 come previsto inizialmente. 

 
Il corteo delle bici partirà da via Monte Bisbino, passerà da San fruttuoso e 
terminerà presso il centro civico San Carlo San Giuseppe. Il giro che   prevede delle 
tappe durante la quale verranno descritte alcune aree della città e durerà circa 
un’ora/un’ora e   trenta. 
Nel giardino del centro civico si svolgeranno diverse attività   anche in 
collaborazione con “I BIKE YOU”. Sono previsti dei momenti di socializzazione, con 
pranzo al sacco, karaoke, piccola presentazione della storia della bicicletta e altre 
attività in fase di definizione quali: attività di educazione stradale, una società che 
affitta monopattini potrebbe offrire dei gadget, attività in inglese. 
Relativamente al percorso, un partecipante ha già   una realizzato una   cartina e 
il coordinatore si è già informato: con meno di 100 partecipanti non sarà necessario 
chiudere le strade. Per cui hanno deciso che realizzeranno un volantino sul quale 
indicheranno la necessità di prenotarsi, L'attività potrebbe svolgersi con la 
collaborazione di FIAB e probabilmente chiederanno la collaborazione delle GEV. 
Il sig Pantaleo riferisce o di avere i contatti della vigilessa che era già presente alla 
festa di carnevale.  

 
 
VI. Proposta campo estivo musicale  
 

La referente dell’associazione Modoetia Musicalis propone l’organizzazione di un 
campo estivo musicale presso il centro civico triante rivolto alla fascia di età della 
scuola primaria e secondaria di primo grado con orario dalle 9 alle 16 nel periodo 
ultima settimana di agosto-prima di settembre con pranzo al sacco per supportare 
i genitori che tornano al lavoro quando le scuole sono ancora chiuse. 

 
La coordinatrice del centro civico   evidenzia che le linee guida (delibera Giunta n 
37 dicembre 2021) non prevedano la realizzazione di centri estivi presso i centri 
civici e suggerisce di provare a verificare la disponibilità di realizzarlo presso gli 
istituti scolastici (in alcuni di essi già si svolgono). Evidenzia inoltre che presso il 
centro civico triante non   c'è né un condizionatore né un ventilatore con le pale al 
soffitto e quindi la temperatura duranti i mesi estivi è piuttosto elevata. 
 
Alcuni membri della consulta chiedono alcune informazioni rispetto al tipo di 
attività che si potrebbe svolgere e al servizio mensa. 
La coordinatrice suggerisce alla signora Semeraro di redigere un piccolo progetto e 
il centro civico potrà   fare da tramite con gli uffici di competenza (ufficio 
scolastico) al fine di vagliare le strade percorribili. 
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VII. Aggiornamento C10 del 4 aprile sul regolamento delle consulte 
  

Il sig Pantaleo mostra le slides realizzate dall’ufficio partecipazione relativo al 
processo di revisione del regolamento della consulta. Il vice coordinatore si candida 
per partecipare al gruppo di lavoro con l’assessora e l’ufficio partecipazione. La 
consulta approva: il lavoro verrà condiviso all’interno della consulta. 

 
Concludendo il coordinatore informa che la prossima riunione di consulta si svolgerà 
martedì 16 Maggio alle ore 20,30, per la quale si ipotizza la presenza 
dell’assessore Lamperti e si chiederà anche la presenza dall’assessora Turato e 
verranno affrontati i seguenti temi: 

 
- stato verde in quartiere vs strategia siccità 
- potatura e manutenzione verde aiuole e giardini 
- Area Ex Colombo 
- Area Buon Pastore 
- Area Pagnoni 
- Piazza Giovanni XXIII 
- Lavori fermata metropolitana 
- il nocciolo di Triante 
- strade ciclabili 

 
L’incontro termina alle ore 23.40 

 
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  

 
 


